

Münchner Tierpark Hellabrunn



BIENVENUE DANS LA JUNGLE Rénovation de l'espace visiteurs de la zone des orangs-outans et des drills au Zoo de Munich. Un paradis naturel unique au cœur de la réserve naturelle près de l'Isar : le Zoo de Munich (« Münchner Tierpark Hellabrunn »). Depuis plus de 100 ans, ce zoo est dédié au monde fascinant de la nature et reflète cette passion dans des installations zoologiques ultramodernes. Après l'élaboration d'un plan de développement général en 1972, le zoo n'a cessé d'être repensé et modernisé afin de permettre à la nouvelle génération de rencontrer les animaux de près. Avec la rénovation de l'espace visiteurs de la zone des orangs-outans et des drills l'année dernière, le zoo a franchi une nouvelle étape dans sa modernisation et invite désormais les visiteurs à une rencontre exceptionnelle avec cette espèce de singe menacée. Les travaux ont été réalisés selon un concept architectural élaboré, qui s'inspire de l'habitat naturel des animaux exotiques et crée une atmosphère de jungle dans l'espace réservé aux visiteurs. Ne faire qu'un avec la nature et les animaux « Le style "hall de gare" doit disparaître », déclarait Rasmussen, directeur du zoo et architecte de formation, au quotidien munichois TZ, dans la perspective de la rénovation. « Le nouvel environnement devrait refléter – dans une certaine mesure – l'habitat naturel des animaux. » Les visiteurs doivent découvrir d'où viennent les drills et orangs-outans et quelles sont les menaces dont ils sont victimes. Un projet architectural a donc été imaginé pour offrir une expérience avec des éléments interactifs, des tableaux d'apprentissage et une décoration intérieure inspirante, notamment un nouveau concept d'éclairage dans un environnement rappelant la jungle. Ne faire qu'un avec la nature et les animaux : cette nouvelle approche se révèle parfaitement dans les zones rénovées après la réouverture de l'espace visiteurs de la zone des orangs-outans et des drills du Münchner Tierpark Hellabrunn. Concept de revêtement élaboré dans une atmosphère de jungle. L'architecte et l'adjoint du directeur technique du zoo de Munich, Radim Rozehnal, a choisi des matériaux naturels pour cette nouvelle expérience visuelle. Il a opté pour le linoléum Forbo pour créer un décor alliant les sols et les murs. La large palette de couleurs aux structures diverses présentait les meilleures conditions pour le réaménagement d'un

Objet	Tierpark Hellabrunn München
Lieu	München, Deutschland
Fournisseur	Roland Wölfl GmbH, Neufahrn
Architecte	Radim Rozehnal, Architekt und stellvertr. Leitung Techn. Abteilung Tierpark Hellabrunn, München
Photographe	Matthias Groppe, Paderborn
Applicateur	Schreinerei Köberlein GmbH & Co. KG, Fahrenzhausen
Date d'achèvement	2018



Marmoleum
Fresco
sparrow



Marmoleum
Fresco
shrike



Marmoleum
Fresco
walnut



Marmoleum
Fresco
clay

